



(HR RATINGS) CONTEMPLA CALIFICACION MÉXICO FACTORES EXTERNOS-R

Evelin Villarelo

26 MAR2015

08h55

actualizado a las 08h55

MÉXICO, Infosel, marzo. 26.- El director general de HR Ratings, Fernando Montes de Oca, en entrevista para Infosel dijo que a 18 meses de asignar la calificación "HR A- en escala global" a México, ésta ya incorpora factores externos e internos, como la Reforma Energética y Fiscal, así como cualquier otro elemento que afecte a las finanzas públicas.

En el marco de la 78 Convención Bancaria en Acapulco, Guerrero, detalló que algunos aspectos, como el precio del petróleo, -importante factor para las finanzas públicas de México- se tendrían que analizar para ver si se modifica o no la calificación actual del país.

Pese a que reconoció que el tema del petróleo es importante para el país, "la industria que tiene mayor impacto en la economía es la manufacturera; el cómo se mueve ese rubro es lo que en realidad impacta en términos de finanzas públicas".